

Protokolleintrag vom 14.01.2009

2005/344

**Postulat von Bruno Sidler (SVP) und Theo Hauri (SVP) vom 31.8.2005:
Schulstrasse, Erstellen eines Fussgängerstreifens**

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist die Vorsteherin des Polizeidepartementes namens des Stadtrates bereit das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Bruno Sidler (SVP) begründet das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 4536/2005).

Prof. Dr. Peter Stähli-Barth (SP) beantragt folgende Textänderung:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, ob an der Schulstrasse in Oerlikon – zwischen den Eingängen des Swissôtel und des Einkaufszentrums „Neumarkt“ – die schmale Insel in der Fahrbahn entfernt und die Sicherheit der Fussgänger, z. B. durch Anbringen von Fussgängerstreifen, gewährt werden kann.

Bruno Sidler (SVP) ist mit der Textänderung einverstanden.

Bernhard Piller (Grüne) zieht den von A. Recher (AL) namens der Grüne/AL-Fraktion am 26. Oktober 2005 gestellten Ablehnungsantrag (vergleiche Protokoll-Nr. 4699/2005) zurück.

Damit ist das geänderte Postulat dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat